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Загадай желание, большой человек
Чем старше мы становимся, 
тем меньше верим в чудеса. Здорово, 
что они все-таки случаются.

В здоровом теле – командный дух  
Рядом в труде. Рядом в спорте. Зная, 
что друзья не подведут. Несколько слов 
о настоящем тимбилдинге.

Нижневартовск ударился в брендинг
Поиск идентичности Нижневартовска – 
лотерея. Шанс выиграть невелик, 
но городу достался хороший билет.
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«Самотлор-экспресс» принимает

БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
по тел. 8 (3466) 49-13-17

КОРОТКОЙ СТРОКОЙВ рамках городского проекта «Ле-довый сезон-19/20» ежедневно будут работать восемь муниципальных катков, находящихся в оперативном управлении учреждений, подведом-ственных департаменту по социаль-ной политике. На официальном сайте Нижневартовска размещена вся инфор-мация о местах их расположения, а так-же территориях, где установлены горки, елки, снежные городки в микрорай-онах, а также о праздничных точках притяжения «Новогоднего маршрута». Раздел называется «Зимние забавы». Ц ентр медицинской профилакти-ки предлагает жителям города пройти бесплатное комплексное обсле-дование на выявление факторов риска возникновения неинфекционных за-болеваний. Приглашаются желающие в возрасте от 18 до 59 лет. Во время по-сещения центра можно узнать: уровень здоровья; состояние периферических сосудов; начальные патологические из-менения сердечно-сосудистой системы или склонность к нарушениям; уровень глюкозы в крови экспресс-методом. Также вартовчане получат консульта-цию врача-терапевта по результатам обследования. Предварительная за-пись по телефону 45-41-60. Обследо-вание можно пройти по адресу: улица Ханты-Мансийская, 39. В субботу, 21 декабря, в Центре на-циональных культур пройдет фэшн-конкурс «Этно-мода». Конкурсан-там предстоит соревноваться в номина-циях: «Авторский костюм», «Приклад-ное творчество» и модные аксессуары в стиле «Этно», «Этно-дефиле». Гала-концерт и церемония награждения намечены на 18.00. Вход свободный. Справки по тел. : 41-44-70, 45-30-50. З апущен официальный сайт Все-российской переписи населения 2020 года. Ресурс будет знакомить посе-тителей с ходом подготовки и проведе-ния переписи, его адрес: www.strana2020.ru. Здесь собрана вся информация о том, как будет проходить Всероссийская пе-репись населения 2020 года и что нужно знать о ней каждому жителю России. В Югре после проверки специали-стами ввели в эксплуатацию 17 ледовых переправ: 12 межмуниципаль-ного назначения и 5 технологического.  Они расположены в Березовском, Бело-ярском, Ханты-Мансийском и Кондин-ском районах. Переправы оборудова-ны дорожными знаками и аншлагами, определяющими правила проезда, так-же непосредственно у межмуниципаль-ной переправы организован спасатель-ный пост. Всего на территории округа планируется открыть 90 переправ. 

Нижневартовск-2020. 
Чего ждать, на что надеяться? 
ВЛАСТЬ

Сергей Журавлев 
Юрий ИпполитовГ лава Нижневартовска Василий Тихонов провел на этой неделе традиционную предновогоднюю пресс-конференцию и рассказал о планах ад-министрации на следующий год. Они довольно масштабны. Если сгустить их до состояния некой «эссенции», то глав-ный вывод таков: скучать вартовчанам не придется. Перемен и активности в различных сферах будет много. Мы вновь увидим тотальный ремонт дорог, новые архитектурные объекты, переме-ны в коммунальной сфере, оригиналь-ные организационные ходы и так далее. По нашей просьбе Василий Владими-рович озвучил перечень проектов, ко-торые считает приоритетными для се-

бя и будет держать на особом контро-ле. Под номером один в нем значится подготовка и проведение Дня Победы в Нижневартовске, который мы будем от-мечать с особым размахом. И не только мы, но и вся Россия. Ведь с момента ка-питуляции Германии минуло уже три четверти века. По словам Тихонова, го-товиться к этой дате город начал силь-но загодя, и организационная работа бу-дет вестись вплоть до самого праздни-ка. Нас вполне традиционно ожидают масштабный парад и шествие бессмерт-ного полка, но обещают и некие сюрпри-зы к празднику. А может даже и после него. К примеру, у обновленного недавно мемориала «Павшим воинам-землякам» в парке Победы, вполне вероятно, поя-вится пьедестал с установленной на нем военной техникой. Также в личном ТОПе главы города 

оказалась подготовка Нижневартовска к федеральному Сабантую 2021 года, возведение и запуск довольно проблем-ной школы в 18 микрорайоне, строи-тельство сквера Космонавтов (с ним тоже было много загвоздок и потому такое внимание этому проекту), пол-ная ликвидация ветхого жилого фон-да, начало строительства двух новых школ, заключение договора с инве-стором по строительству универсаль-ной спортивно-зрелищной арены на 5 000 мест и множество других начина-ний. Подробней обо всем этом мы рас-скажем на четвертой странице. А заод-но и о том, как Василий Тихонов отно-сится к страху, почему никогда не руга-ется матом и за что он любит свою ра-боту. Любит, но совершенно не думает о собственном будущем на посту градо-начальника…
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В Крым или в Тюмень? МНЕНИЕ АВТОРА 

НИЖНЕВАРТОВСК 
УДАРИЛСЯ В БРЕНДИНГН и ж н е -вартовск не так давно по-полнил перечень городов России, которые разрабаты-вают концепцию собственного брен-дирования. Пояснить суть этого про-екта на пальцах довольно сложно. Но если кратко, то это поиск собственной идентичности. Некоего образа города, который будет полезен в реализации многих задач: привлечении туристов, инвестиций, улучшении имиджа муни-ципалитета на самых разных уровнях коммуникации и так далее. Для того, чтобы вы лучше представ-ляли, как это работает, вспомните май-ки с надписью или принтом «I NY», ко-торые являются одним из хитов продаж в сувенирных магазинах Нью-Йорка. В этот город, кстати, ежегодно приезжа-ют миллионы туристов, и вовсе не для того, чтобы искупаться в прохладных водах Атлантики или попробовать мест-ных деликатесов. Их манит сама атмос-фера этого мегаполиса, тот образ, кото-рый сформирован благодаря кинемато-графу, прямой рекламе, книгам, музы-ке, удачным урбанистическим решени-ям. Это хороший пример того, чем может быть полезен брендиг города и каким целям он служит. В Нижневартовске поиском аналогич-ного решения будет заниматься компа-ния «Сити Брендинг» под руководством Василия Дубейковского. Они уже прове-ли много глубинных интервью, фокус-групп, изучили десятки детских сочи-нений на тему восприятия родного го-рода и проделали массу другой органи-зационной работы. Все это нужно и важ-но. Но способно ли принести добротный результат? Я лично сомневаюсь в этом. Я – скептик, и на это стоит делать по-правку. Суть моего скепсиса прекрасно и коротко выразил сам Василий Дубей-ковский, встречаясь с журналистами Нижневартовска. Он заметил, что 95% проектов по брендингу в России прино-сят не очень достойный результат. «Не взлетают», есть такой жаргонизм. Причин «невзлетучести» много. И ключевая из них заключается в том, что брендинг – это не просто слоган. картинка, некий документ. Это концеп-ция, которую нужно воплощать в жизнь день за днем и год за годом, тратить на это деньги, принимать множество орга-низационных решений и так далее. Не у всех муниципалитетов России хвата-ет запала, чтобы планомерно занимать-ся этим. Примеров удачного брендинга в нашей стране крайне мало. Любой игрок в покер скажет вам, что 95 на 5 – очень печальные шансы. Это карты, которые нужно выбрасывать. Но, с другой стороны, есть удачный опыт использования этого механизма в за-рубежных странах. Есть некие «обще-планетные» тенденции, взирая на ко-торые, очень хочется рискнуть. Причем, 1,7 миллиона рублей для нашего города – не такая уж высокая цена этого риска. Тем более, что подрядчик хороший. Его репутация на рынке не внушает сомне-ний, в отличие от некоторых аналогич-ных структур. Итоги работы компании «Сити брен-динг» мы с вами увидим в марте. На Дне рождения города. Ну, а пока бу-дем ждать и надеяться. И немножеч-ко верить в чудо. Ведь не случайно Но-вый год на носу. А если ожидание вас не устраивает, то поделитесь собствен-ным восприятием города с Василием Дубейковским: vartovskbrand@ya.ru. Поиск хорошей идеи лучше вести кол-лективно. Кто знает, возможно, идеаль-ный вариант брендинга станет именно вашей находкой…

Сергей ЖУРАВЛЕВ, 
корреспондент

ОТДЫХ 

Марина ЧесноковаГ де проведут наши дети лето, решим сами. Жителей Нижневартовска при-глашают к участию в опросе об организа-ции отдыха и оздоровления ребятишек в 2020 году. Он размещен на официальном сайте города в разделе «Опросы». Напом-ним, что минувшие летние каникулы неко-торые ребята, рассчитывающие на отдых за пределами округа, провели в черте го-рода. Причина – высокая стоимость проез-да в лагерь. К примеру, многих родителей не устроила цена перелета в подмосковные 

«Горки», люди попросту стали отказывать-ся от путевок. И даже местный лагерь «Ра-дуга» по карману оказался не каждому. А вот тюменские здравницы, несмотря ни на что, продолжают пользоваться популярно-стью. Как сделать так, чтобы угодить всем? На одном из последних заседаний депутат-ского комитета по социальным вопросам, бюджету, налогам и финансам подняли этот вопрос. Похоже, законотворцы не намере-ны пускать ситуацию на самотек. А предло-женный опрос, вероятно, один из способов услышать мнение самих горожан относи-тельно того, где, как и за сколько должны отдыхать наши дети. 
Пенсии не будет. До 2022 года 
ЗАКОН 

Семен ТемновЗ аморозка накопительной части пенсии продлена до 2022 года включительно. По предварительной оценке кабмина, такая мера увеличит доходы бюджета ПФР в 2020 году на 634,8 млрд рублей. На такую же сум-му уменьшится трансферт из федерально-го бюджета. Дополнительные поступления, 

поясняется в документе, будут направлены на текущие выплаты страховых пенсий. До-бавим, что 14 декабря Минфин решил устра-нить возможность обналичивания заморо-женных пенсий. Отмечается, что новый закон также обязывает Пенсионный фонд России учитывать взносы на обязательное пенси-онное страхование в 2022 году. Делать это ведомство будет, исходя из полного размера индивидуальной части страхового взноса на финансирование страховой пенсии. 
Если стукнуло 36 
КВАРТИРНЫЙ ВОПРОС 

Марина ЧесноковаГ убернатор Югры Наталья Комарова провела онлайн-встречу с молодыми семьями, которые оказались вне программы по выплате субсидий на жилье в связи с до-стижением ими 36 лет. - Учитывая, что мы утвердили бюджет, и в этом бюджете запланированы средства на выдачу субсидий молодой семье в пол-ном объеме, каждая, оставшаяся из 1 901, се-мей, получает уведомление, что правитель-ство автономного округа готово выплатить 

причитающуюся ей субсидию по правилам, предусмотренным в программе. Готовитесь, предъявляете в ипотечное агентство свои предложения, и ипотечное агентство опла-чивает, в случае соответствия ваших доку-ментов условиям, которые зафиксированы в окружной программе. Теоретически каждая из оставшихся 1 901 семей получит эту суб-сидию при соблюдении условий. В програм-му внесены изменения, и при получении уведомления, исполнится 36 лет или нет, не имеет значения. Остаются только условия, касающиеся нуждаемости, это ключевой во-прос обсуждения, – прокомментировала гла-ва региона.
Завершат, но не закончат 
ГОРОДСКАЯ СРЕДА 

Семен ТемновС егодня, 20 декабря, должна завер-шиться реконструкция сквера Стро-ителей. Напомним, что его торжественное от-крытие было запланировано на профес-сиональный праздник строителей, однако этого не произошло – подвел подрядчик, контракт с ним был расторгнут. После чего за дело взялась новая организация. По сло-вам заместителя главы Нижневартовска по строительству Виктора Ситникова, итог проделанной работы принимают ку-раторы, каждый вид будет оцениваться на 

соответствие требованиям вместе с под-рядной организацией. Кроме этого, по-сле сдачи объекта она же будет следить за сквером, гарантийный срок составляет 5 лет. Если возникнут недочеты в процессе эксплуатации, подрядчик устранит их за свой счет. Напомним, что обновленный сквер Строи-телей включает в себя несколько новых объ-ектов: солнечные часы, которые установле-ны на площади Времени, места отдыха, мо-нумент «Город», площадь Почета, ориги-нальные арки на входе. Однако оценить пре-ображение сквера в полной мере нижневар-товцы смогут только весной 2020 года, когда здесь выполнят благоустройство и озеленят территорию.
Царапина на бисквите 
КУЛЬТУРА

Арина СнегиреваТ ак называется один из короткоме-тражных фильмов, которые нижне-вартовцы смогут увидеть уже завтра, 20 декабря, в малом зале Дворца искусств. Впер-вые здесь покажут лучшие, по версии сою-за кинематографистов России, короткоме-тражки. Все киноленты новые, 2018 и 2019 года, рассказывающие о жизни простых лю-дей в сложных ситуациях. Например, «Царапина на бисквите» – это сатирическая комедия, которая повеству-ет об одном дне из жизни психиатра и паци-

ента. Фильм показывает и драматургию, и иронию ситуации. Еще один короткий метр – фильм «Кальмар», главная героиня кото-рого 30-летняя незамужняя Полина. Во гла-ву своей жизни она ставит интересы других людей и не замечает, как они манипулиру-ют ею. Также жители и гости города смогут оце-нить российские фильмы «Гармония», «Об-мен», «Опыт № 4». Отметим, что в нашей стране День короткометражного кино про-ходит уже в шестой раз, в конце нынешне-го декабря пройдет около 1 500 кинопока-зов. Нижневартовск к акции присоединил-ся впервые. Начало показов в 19.00, вход сво-бодный.
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СУД ДА ДЕЛО

ЭКСТРЕМИСТЫ ПОД ЗАМКОМ Т роих жителей Нижневартовска в сентябре этого года арестова-ли по подозрению в участии в террори-стической организации. В ходе обысков у них нашли наркотики, оружие и экс-тремистскую литературу.  Городской суд Нижневартовска продлил арест за-держанным до 28 декабря. Их также по-дозревают в вербовке новых членов террористической организации. Дела подозреваемых объединены в одно производство. 
РЕЗИНОВАЯ КВАРТИРА Ц елый год предприимчивый го-рожанин зарабатывал тем, что прописывал у себя иностранцев. В его жилье оказались зарегистрированы 13 человек, которые там не проживали. Не-смотря на то, что квартира – собствен-ность обвиняемого, есть закон, запреща-ющий фиктивную постановку на учет, а также статья УК, которая наказыва-ет за это. Так что, вероятно, вскоре горе-бизнесмен и сам получит новую пропи-ску в местах не столь отдаленных: ему грозит заключение на срок до трех лет.  

ДЕНЕГ НЕТ? БУДУТ! В артовчанке позвонили неизвест-ные и, представившись сотруд-никами банка, сообщили, что кто-то пытается снять с ее счета деньги. Ког-да она сказала, что на карте денег нет, собеседник предложил проверить ее платежеспособность и получил от нее личные данные. В итоге на пустой кар-те появилось 140 тысяч. Однако радость  длилась недолго. Мошенник, восполь-зовавшись личными данными, сумел оформить на женщину кредит. В резуль-тате она осталась в долгу перед банком. 
НЕВЕРОЯТНАЯ НАГЛОСТЬ В Мегионе полицейские ведут ро-зыск неизвестных, которые вы-несли из торгового центра… банкомат. Об этом сообщает пресс-служба окруж-ного УМВД. Полицейские уточняют, что кражу преступники свершили утром, еще до открытия магазина. Пропажу обнаружили спустя пять часов после того, как злоумышленники скрылись. По некоторым данным, в банкомате было около 6 миллионов рублей. 

УБИЛ И СПРЯТАЛ Д евять лет в исправительной ко-лонии строго режима проведет 53-летний мужчина за убийство собу-тыльника. Он работал и проживал на территории производственной базы, где в один из дней выпивал с прияте-лем. После «товарищи» поссорились, в дело пошел нож. В результате один из них скончался. Труп преступник спря-тал и поспешил скрыться сам, однако оперативникам удалось обнаружить бе-глеца в Омской области.
ТРУП В ЧЕМОДАНЕ В середине декабря сотрудникам сургутской полиции поступи-ло обращение от местной жительницы, которая сообщила, что обнаружила на балконе своей квартиры чемодан с тру-пом. Хозяйка квартиры и ее сожитель утверждали, что понятия не имеют, как он там оказался. На теле убитого обнаружили 19 ножевых ранений. По-гибший был знакомым пары. Через не-сколько дней женщину задержали. По данным правоохранительных органов, она со своим сожителем злоупотребля-ет спиртными напитками. Возбуждено уголовное дело по статье «Убийство». 

 Алло! Дед Мороз? 
АКЦИЯ 

Арина СнегиреваС казочный волшебный дедушка готов пообщаться с маленькими нижневар-товцами. В нашем городе вновь заработала праздничная телефонная линия. Позвонив по номеру: +7 (3466) 48-20-23, можно услышать Деда Мороза. Правда, к раз-говору желательно подготовиться заранее: он спросит имя того, кто звонит, и пред-ложит рассказать стихотворение. В конце дедушка выслушает пожелания и даст не-сколько добрых советов: слушаться маму и папу, не капризничать и не хулиганить. Добавим, что предновогодняя акция действует почти в 90 городах страны, а горя-чая линия Деда Мороза будет работать до конца января. 
Подарок младенцу: 20 000 и полезная информация 
ДЕТСТВО 

Семен ТемновР ебятишки, которые поя-вятся на свет, начиная с 1 января 2020 года, получат свой первый подарок прямо в род-доме. Наборы «Расту в Югре» – шкатулку и мультикарту – можно будет получить в день выписки матери или в ЗАГ-Се. Акция будет проходить до 

2028 года включительно. При активации карты одним из ро-дителей (законных предста-вителей) на его лицевой счет зачислятся 20 000 рублей, ко-торые можно потратить на свое усмотрение. Кроме того, благодаря мультиконтентной карте родители получат лег-кий доступ к электронным ре-сурсам, сервисам и услугам в регионе, связанным с рождени-ем и воспитанием ребенка. 
Пробки сократят 
СТРОИТЕЛЬСТВО 

Марина ЧесноковаВ Нижневартовске на участке строящейся дороги улицы Мусы Джалиля до улицы Пикмана в районе мечети откроют вре-менный проезд. Это позволит сократить пробки на других дорогах, которые возникли в связи со строительством. Переговоры подряд-чика и заказчика проведены. Временный проезд будет открыт до конца декабря, его сделают в объезд строящегося участка. - Найден вариант: ближе к жилому микрорайону сделают вре-менный проезд, – пояснил председатель комитета по городскому хозяйству и строительству Леонид Дольников. – Его организует подрядчик. Он будет содержаться, по нему смогут беспрепятствен-но ездить машины, это сократит автомобильные пробки на других участках. 
На пути к пьедесталу
ТУРНИР 

Сергей Журавлев
Влад Суханов 13 декабря в нижневартовском спорткомплексе «Самотлор» (так теперь называется бывший «Зал международных встреч»), был дан старт самому яркому и массовому волейболь-ному турниру Югры – «Школьной волей-больной лиге». Этот сезон станет для ШВЛ уже седь-мым, и по традиции число его участни-ков год от года растет. В очередном тур-нире примут участие более 650 игроков: 33 команды юношей и 31 сборная деву-шек из 31 средней школы, Православной гимназии и трех профессиональных кол-леджей Нижневартовска. Для сравне-ния: в первом сезоне чемпионата (январь – апрель 2014 года) боролись за победу лишь 35 команд юношей и девушек из 22 общеобразовательных школ города. На открытии ШВЛ побывали гла-ва Нижневартовска Василий Тихонов и спикер городской думы Максим Клец. Вместе с ними участников турнира при-ветствовал специальный гость церемо-нии – чемпион Олимпиады-80 в Москве, двукратный чемпион мира, четырех-кратный чемпион Европы и обладатель семи золотых медалей чемпионата СССР Олег Молибога. Легенда российского во-лейбола высоко оценил проект ШВЛ, на-звав его одним из лучших в своем роде на территории России.Выступающие пожелали игрокам честной борьбы, отсутствия травм и яр-

ких побед. От попечительского совета «Школьной волейбольной лиги» юные спортсмены получили подарки – набо-ры фирменных мячей новой професси-ональной серии V300W, а их тренеры – пригласительные билеты на посещение домашних матчей команды мастеров «Югра Самотлор» в чемпионате России. Напомним, ШВЛ – это сугубо обще-ственный проект, организатором кото-рого с 2013 года выступает городская Федерация волейбола при поддержке администрации города, представителей местного бизнеса, правительства Югры. Недавно избранный на новый пятилет-

ний срок президентом федерации гене-ральный директор АО «Горэлектросеть» и депутат областной Думы Юрий Елин остается главным инициатором и иде-ологом развития волейбола через орга-низацию массовых школьных соревно-ваний. Добавим, что игры в младшем «диви-зионе» – лайт-лиге – стартовали еще до официального открытия чемпионата, 2 декабря. Если не будет каких-либо по-годных форс-мажоров (актировок) то уже к началу апреля победители будут определены, и лучшие из команд подни-мутся на пьедестал. 



20 декабря 2019 г. № 474 ñòð. от первого лица

Навстречу положительным переменам
О том, что ждет вартовчан в 2020 году и к каким целям стре-

мится наш город в более далекой перспективе, рассказал жур-
налистам градоначальник Нижневартовска Василий Тихонов. 
Запись этого общения целиком вы можете просмотреть в па-
блике телеканала «Самотлор» в социальной сети «ВКонтакте». 
Ну а мы постарались отобрать для вас самые значимые мо-
менты этого двухчасового диалога. Сделать небольшую экс-
курсию в будущее…

Алексей Лбов
Юрий Ипполитов

Поживем – проверимПо словам главы города Василия Ти-хонова, лето 2020 года вновь запомнит-ся вартовчанам благодаря ремонту до-рог. Ну и, само собой, строительству но-вых. Участки, где появится свеженькое полотно, уже определены с помощью народного голосования на сайте горо-да. С наступлением теплых деньков там должны появиться рабочие и грузовики с ЩМА (щебеночно-мастичным асфаль-том). Этот материал и для нашего горо-да, и для России, является новинкой. Те-оретически он способен выдерживать транспортные нагрузки на 15-20% луч-ше, чем устаревшие сорта дорожного по-крытия, и более стойко переносить на-ши погодные условия. Поживем – прове-рим!Также важно, что в сезоне-2020 дорож-ные работы должны стартовать чуть раньше, доставить меньше неудобств жителям Нижневартовска, а главное, за-кончиться до наступления холодов, как это произошло недавно с двумя участ-ками городских магистралей. Это слу-чилось по вполне объективной причине – конкурсы на дорожный ремонт в 2019 году состоялись поздно, и подрядчикам пришлось работать в авральном тем-пе. Этот опыт учли, ошибки и недоче-ты проанализировали, конкурсные про-цедуры провели заранее. Так что в сле-дующем году у дорожников будет боль-ше времени, чтобы накатывать свежие слои асфальта и успеть точно в срок. По словам Василия Тихонова, бла-годаря федеральному проекту «Безо-пасные и качественные автомобиль-ные дороги» наш город получит более трех миллиардов рублей из федераль-ного бюджета на ремонт и прокладку новых магистралей. Из них более мил-лиарда уже потрачены в уходящем го-ду. Ничего подобного в новейшей исто-рии (то есть с 1991 года – прим. ред.) Нижневартовск еще не видел, ведь да-же в самые «тучные» годы объем фи-нансирования дорожного ремонта и строительства не превышал четверти миллиарда. Так что муниципалитет пе-реживает сейчас совершенно уникаль-ный этап развития. Когда он закончит-ся, то дорогами мы вновь сможем гор-диться, как это было в конце 90-х, а по-том в 2005-2007 годах.Что касается проблем с пробками на дорогах, то, по словам Василия Влади-мировича, их можно будет минимизи-ровать после введения новых городских магистралей и появления перекрестков с круговым движением, а вот «зеленой волны» в городе создать не получится. Проектные организации констатиру-ют, что реализации этой схемы меша-ет большое количество выездов из ми-крорайонов на основные магистрали. С этим уже ничего не поделаешь. 
Да здравствуют инвесторы!В сфере капстроительства нас то-же ждет много новинок. Тихонов неод-нократно отмечал, что у вартовчан ве-лик запрос на создание новых прогулоч-ных зон, площадок для отдыха и в целом рекреационных пространств. Именно поэтому их строят. Ведь благодаря им город станет современней, приятней взгляду, оригинальней в своем облике. 2020 год запомнится нам открытием обновленного сквера Строителей, скве-ра Космонавтов (у перекрестка Побе-ды и ул. 60 лет Октября), стартом работ в сквере Матери и на набережной горо-да, которая изменится до неузнаваемо-сти. Эскизные проекты впечатляют: к прогулочной береговой зоне добавятся детские площадки, малые архитектур-ные формы, там будет воплощено мно-жество современных идей в сфере урба-нистики и дизайна. 

Еще в Нижневартовске наконец за-кончат проблемную стройку учебного заведения в 18 микрорайоне и начнут возведение двух школ в кварталах № 9 и № 25. Хотя с этими объектами уже сей-час возникают трудности. Тихонов ска-зал, что подготовленная подрядчиками проектная документация оставляет же-лать лучшего, и для того, чтобы приве-сти ее в «тонус», необходимо время. Эта работа идет уже сейчас! Не исключено, что в 2020 году будет подписано соглашение с инвестором и появится рабочий проект спортивно-зрелищной арены на 5 000 мест. Это со-оружение станет крупнейшим зритель-ным залом города и его можно будет ис-пользовать с равной эффективностью, как для организации всевозможных турниров, так и для культурных тор-жеств. Самотлорских ночей, к примеру.Небольшая ремарка. Почти все пере-численные выше объекты будут стро-иться (или уже возводятся) с участи-ем инвестиционных средств. Многие вартовчане, как показывают наши опро-сы, по сей день настороженно относятся к таким терминам как «государственно-частное партнерство», «концессия», «частный инвестор». Но, практика дока-зывает, что эти экономические механиз-мы полезны и работают на благо горо-жан. Их незачем бояться. 

Коммуналку продолжат 
реформироватьСтав главой города, Василий Тихонов немало говорил о том, что коммунальная сфера работает с низким КПД и ее нуж-но основательно реформировать. Слова мэра не разошлись с делом. За послед-ние три года в Нижневартовске были перераспределены зоны ответственно-сти между управляющими компаниями, появился расчетно-информационный центр, произошло много других значи-мых перемен. Из последних стоит отме-тить передачу в концессионное управле-ние МУП «Теплоснабжение», о чем наша газета писала много, детально. На пресс-конференции Василий Вла-димирович сообщил, что выбранный курс будет продолжен: город не остано-вится на достигнутом и будет привле-кать в ЖКХ инвестиции, заключая но-вые концессионные соглашения. Отно-сительно МУП «Горводоканал» уже по-ступила частная концессионная ини-циатива, по ней идут переговоры. А зна-чит, в 2020 году это предприятие име-ет все шансы перейти под управление инвестора. Причем подобные начина-ния будут реализованы не только в Нижневартовске, но и по всей стране. К 2025 году большинство муниципаль-ных предприятий России переедет в 

управление к бизнес-структурам. Соот-ветствующий законопроект сейчас на-ходится на рассмотрении Госдумы. Но, разумеется, кроме тем «стратеги-ческих» на пресс-конференции обсужда-ли и тактику. К примеру, обильные сне-гопады последних месяцев. У комму-нальщиков возникают проблемы со сво-евременной уборкой в микрорайонах и, по словам Василия Тихонова, в мэрии ду-мают над тем, как избежать таких кол-лапсов. Глава города сказал, что в реше-нии «снегоуборочного уравнения» нет универсальной и простой схемы. Допол-нительную технику приобрести можно, но что с ней делать в следующем году, ес-ли зима окажется бедной на осадки? По-добных вопросов много, и для того, что-бы найти оптимальное решение, Нижне-вартовск изучает сейчас опыт других го-родов. В частности, столицы. 
О личном и не толькоО перспективах развития города гла-ва рассказывал долго и со вкусом. Для нас и многих наших коллег эта тема бы-ли приоритетной. Но и без личных во-просов к мэру, само собой, не обошлось. Нашей газете, к примеру, было любо-пытно узнать, как Василий Тихонов от-носится к информационной травле в свой адрес, которая вот уже месяц продолжа-ется в социальных сетях благодаря фи-нансовой поддержке некоторых бизнес-структур города. Глава ответил, что к на-падкам ему не привыкать и нечто подоб-ное происходит во множестве городов России. Он, разумеется, не рад личным выпадам, но считает, что в такой ситуа-ции нужно спокойно реагировать на про-исходящее и двигаться дальше, опираясь на мнение большинства вартовчан и дей-ствуя строго в их интересах. А это значит, что попытка повлиять на политику мест-ной мэрии с помощью информационного шантажа – затея бесперспективная. Владимир Тихонов также рассказал о том, что проведет новогодние праздни-ки в родном городе и в кругу семьи. Что обязательно поздравит с праздниками свою маму, уделит время накопившимся домашним делам, отдохнет, посмотрит любимые фильмы. Мэр, как выяснилось благодаря вопросу наших коллег, весь-ма неравнодушен к отечественному ки-нематографу и одним из его шедевров считает «Собачье сердце» 1988 года. В завершении пресс-конференции, глава констатировал, что доволен сфор-мированной им командой управленцев, и если изредка повышает голос на под-чиненных, то не в силу кипящих внутри эмоций, а, скорее, из деловой необхо-димости. Для лучшего восприятия, так сказать. Он также ответил, что никогда не ругается матом (в отличие от градо-начальницы Липецка, например, недав-но ставшей героем социальных сетей) и считает, что русский язык достаточно обширен в словарном запасе, чтобы до-нести свою точку зрения без какой-либо сниженной лексики. Относительно общего настроя Васи-лий Тихонов сообщил, что ему нравится руководить городом, но вовсе не пото-му, что им движут жажда власти и лич-ные амбиции, а в силу того, что работа ему интересна. Она позволяет расти и развиваться, формирует новые вызовы, заставляет думать и искать оптималь-ные варианты. Этот процесс поглощает мэра целиком и об избрании на новый срок он пока даже не задумывается. - Я делаю свою работу, и говорить о перспективах сейчас не стоит. Жизнь не стоит на месте, и многое в ней меняет-ся. Когда придет время принимать ре-шение, то я его приму. Никогда в жизни не был карьеристом и не гнался за ка-рьерой. Никогда ничего не боялся. Для меня этот пост в первую очередь озна-чает возможность реализовать себя и сделать Нижневартовск комфортней для всех его жителей. Я благодарен им за поддержку и неравнодушие, которые постоянно ощущаю, – подытожил мэр.
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Загадай желание, большой человек 
«Говорят, под Новый год, что 

ни пожелается…». Помните 
же этот наивный добрый стих 
Сергея Михалкова? Он про то, 
что «...все всегда произойдет, 
все всегда сбывается». Слова 
эти адресованы, конечно, ма-
лышне, которая свято верит в 
волшебников и чудеса. Поэт, 
правда, предлагает прило-
жить усилия, чтобы получить 
заветный подарок: «не ле-
ниться, не зевать, учиться»… 
Взрослые прагматичные лю-
ди знают наверняка, что чу-
дес не случается, но все же 
в глубине душе продолжают в 
них верить. И некоторые же-
лания настолько сильны, что 
сбываются. Подтверждение 
тому – удивительные исто-
рии, которые произошли с на-
шими героями. 

Арина Снегирева

Будет тебе дудка, 
будет и свисток! Тот Новый год жительница Нижневартовска Инна Темнова за-помнит на всю жизнь. Буквально накануне праздника молодая жен-щина попала в аварию. К счастью, все участники столкновения оста-лись целы и невредимы, ни одной царапины ни у одного участника ДТП, что само по себе уже чудо. Но вот почти что новенькая «девят-ка» пострадала серьезно, путь был ей заказан один – на свалку, на ме-таллолом. - Автомобиль для меня был не роскошью, а крайне необходимым средством передвижения, – рас-сказывает Инна. – Конечно, очень переживала, оставаться безло-шадной очень не хотелось. Беспо-коились и все родные, друзья, мол, как же так? А я вдруг начала отве-чать, что ничего, будет скоро у ме-ня новая машина, лучше прежней. Хотя прекрасно понимала, что воз-можности купить еще одно авто в семье пока нет. Чтобы хоть как-то утешить су-пругу, муж подарил Инне на Но-вый год золотые часы, а к ним при-ложил купон на розыгрыш подар-ка, так часто делают магазины в преддверии праздника. - Подарил и добавил: вот тебе пока часы, а там, глядишь, и ма-шину выиграешь, – вспоминает счастливица, которая никогда в жизни даже три рубля в лотерею не выигрывала. После праздников семья собра-лась на отдых. Инна укладывала чемоданы, когда ей позвонила зна-комая и рассказала, что по местно-му каналу видела розыгрыш тех самых билетиков, прилагающихся к покупке. - Инка, ты машину выиграла! Скоро будет повтор программы. Кончено, женщина прияла все это за шутку и, сославшись на за-нятость, попрощалась с подруж-кой. Впрочем, через полчаса та уже стояла на пороге ее квартиры. С шампанским и поздравлениями. - Я еще тогда подумала, что шут-ка зашла слишком далеко, но шам-панское все-таки забрала. По до-роге в аэропорт решили включить 

автомобильный ТВ, поймали нуж-ный канал и… Сначала увидели, как крутится барабан со счастливыми номера-ми, как называют имена людей и полагающиеся им презенты. А по-сле прозвучала фамилия нашей героини. - Конечно, я ушам своим не пове-рила, а проверить уже не было воз-можности, нас ждал самолет. Две недели отдыха длились му-чительно долго. По возвращению семья позвонила по нужным но-мерам, Инну пригласили в салон и торжественно вручили ключи от новенького «Форда». - Рассказывать о том, платила ли я налог, не стану, это коммерче-ская тайна, – говорит она. – А вот на часто задаваемый вопрос, чест-ный ли выигрыш или все-таки муж расстарался, договорился с кем-то, отвечу: все было честно. И неожиданно. С тех пор я верю в не-вероятное, мне в жизни так никог-да не везло ни до, ни после. Я имею в виду удачу в лотереях. А еще хочу сказать вашим читателям: мысль материальна. Верьте в чудеса, они имеют свойство случаться. Глав-ное – очень сильно чего-то хотеть. 
Загадала Апполона Наша читательница Любовь Ни-колаевна Кондрашова рассказа-ла еще одну историю. Правда она, скорее, рождественская и не про нее. Пенсионерка выросла в де-ревушке в Иркутской области. Ее младшая сестренка Евдокия в дет-стве была влюблена в Грецию, в ее мифы и историю. - А как она восхищалась скуль-птурами, особенно мил ей был Ап-полон. Каждый год девчонки с подруж-ками в канун Рождества гадали. В дело шли и свечи, и карты, и даже валенок. Есть такое поверье: если со двора выбросить валенок и по-смотреть, в какую сторону он гля-дит, оттуда и жених будет девуш-ке. Выбросили валенок и сестрен-ки. Сейчас они даже не вспомнят, в какую сторону он глядел, но попал он точно в проходящего мимо мо-лодого парня. - Не местный, плечистый, сим-патичный, – вспоминает Любовь Николаевна. – Ну, решили заодно 

спросить, как зовут его. Предста-вился Апполоном. Понятное дело, Евдокия упу-скать свое счастье не стала, стрельнула глазками, улыбнулась, а через год они сыграли свадь-бу. Апполон, правда, оказался ни-каким даже не греком, а украин-цем. Приехал навещать в ту дерев-ню дядьку Хрисанфа, тоже совсем не иностранца. А почему назвали нынешнего родственника Любо-ви Николаевны Апполоном, исто-рия умалчивает. Зато еще раз под-тверждает: мечты сбываются. 
Обыкновенное чудо Самым большим чудом в дет-стве на Новый год для Алексея Ма-кина стало… выращивание Деда Мороза. Шоколадного. - За несколько месяцев до празд-ника мама с папой покупали мне маленького шоколадного деда Мороза и сажали в чайник на сер-ванте. Там-то я его и подкармли-вал конфетами и печеньем. В Но-вый год я открывал чайник и на-ходил уже большого шоколадно-го Деда Мороза. Родители сильно старались не поколебать мою веру в чудо, и даже подкладывали про-межуточные варианты среднего размера, чтобы я проверял и убеж-дался, что он растет. Все его детство родители ста-рались устраивать чудо своему единственному ребенку. Как толь-ко Алексей засыпал, отец собирал-ся ночью в лес, чтобы найти елку, аккуратно приносил ее домой, на-ряжал в коридоре без света и ти-хонько ставил в комнату сына. - Я никогда не знал, когда это произойдет, но будто чувствовал и всегда просыпался в эту ночь, за-мечал, как блестит дождик на ел-ке, бежал к родителям в спальню и рассказывал про это «волшеб-ство», а они всегда искренне удив-лялись. Сейчас, когда молодой чело-век живет вдали от мамы и папы, единственное его желание на Но-вый год – вырваться хотя бы на па-ру дней в далекую Казань и прове-сти немного времени с любимыми людьми. Потому что для стариков это самое главное и важное жела-ние, чудо, если хотите, знать, что ты кому-то нужен и кем-то любим.

НА ЗАМЕТКУ

И ВОТ ОНА, НАРЯДНАЯ… Д искуссия о том, какая елка лучше, традиционно начинается перед Новым годом. Больше полови-ны россиян (58%) предпочитают украшать свои дома искусственными елями. Потому что они, как правило, покупаются один раз и используются несколько лет. Впрочем, и тех, кто не может обойтись в праздник без запаха настоящей хвои, не намного меньше. Так что ин-формация и для тех, и для других. Если свой дом вы намерены украсить живым деревом, то спешим сообщить: в этом году в Нижневартовске бу-дут организованы как минимум две официальные точ-ки продаж новогодних елок. Одна из них расположит-ся на территории бывшей автостанции по ул. 60 лет Октября, напротив ДК «Октябрь». Второй пункт про-даж традиционно в Нижневартовском лесничестве. Ку-пить елочку можно будет до 31 декабря с 9 до 19 часов по адресу: ул. Лопарева, 77. Цена хвойной красавицы с про-шлого года не изменилась – она стартует от 600 рублей. Продают один из символов Нового года и частники, при этом готовы доставить его до дверей. К примеру, пышную сосну до трех метров вам продадут в среднем за 1 300 рублей, если «рост» меньше двух метров, запла-тите ориентировочно 1 000 рублей. Продаются также и веники – пихтовые и даже кедровые, пушистые «лапы» стоят 250 рублей. Конечно, можно срубить дерево и самостоятельно. Как всегда, для этого потребуется специальный талон, его стоимость – 300 рублей. Договоры заключаются в здании проходной на территории Нижневартовского лесхоза. Вместе с документом выдается карта-схема с указанием мест, где можно вырубить дерево. Напомним, что вырубка елки без талона – это штраф, для физиче-ских лиц от 500 до 2 500 рублей. Срубите больше одной, тогда можно и на наказание пожестче нарваться – за это предусмотрена уголовная ответственность от наложе-ния административного штрафа до лишения свободы. Для тех же, кто предпочитает искусственные елки, и покупает их не только из соображений экономии, но и для того, чтобы сохранить деревья живыми, придума-ли проект «ПосадиЛес». В эти дни жители нашего регио-на могут присоединиться к предновогодней акции «Раз, два, три! Елочка, расти!»: с помощью онлайн-сервиса по-садить дерево и таким образом внести вклад в компенса-цию лесных потерь от вырубки елей и сосен к празднику. Чтобы стать участником акции, на сайте Posadiles.ru можно выбрать любое количество деревьев, внести по-жертвование на их посадку и оформить сертификат о вкладе в восстановление леса. Такой «документ» может стать душевным и полезным подарком родным и дру-зьям к Новому году. Все деревья будут высажены следу-ющей весной силами активистов движения ЭКА на по-страдавших лесных территориях в российских регионах. Кроме того, в рамках акции пройдет конкурс «Моя аль-тернативная елка», самые креативные участники будут отмечены призами от партнера конкурса. Подробности участия - в социальных сетях проекта «ПосадиЛес». 
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В здоровом теле – командный дух
Галина Загорина 
Юрий ИпполитовК омпанию АО «Горэлектросеть» можно по праву назвать одной из самых спортив-ных в городе. В феврале ее сотрудники срази-лись за бильярдными столами, в марте – выяс-няли, кто лучший на футбольном поле, в июне – «воевали» на площадке для пейнтбола и по-ливали друг друга очередями шариков с кра-ской. Про волейбол и плавание тоже не забыли, для этого предприятие арендует зал и дорож-ки в бассейне. Все эти состязания важны и сами по себе, но в то же время каждое из них явля-ется лишь составным этапом ежегодной Спар-такиады для работников предприятия и их се-мей, итоги которой подводятся аккурат ко Дню энергетика, 22 декабря.В акционерном обществе спорт любят и чтят, ведь каждому, кто хорошо работает, нужен и до-бротный отдых. Игровые и командные состяза-ния для этой цели подходят идеально, ведь они помогают не только стать быстрее, выше, силь-нее отдельным «атлетам», но и укрепляют ко-мандный дух. А к этому качеству у энергетиков требования особые. Чувство локтя на такой ра-боте – качество почти столь же ценное, как лич-ный профессионализм. В этом году после заключения концессионно-го соглашения компания стала управлять иму-щественным комплексом системы теплоснаб-жения и образовала новый филиал «Управле-ние теплоснабжения г. Нижневартовска» (УТС). Поэтому Спартакиада и волейбольный турнир стали отличным способом познакомить кол-лектив УТС с корпоративной культурой и тра-дициями «Горэлектросети». Кстати, в турнире много лет участвуют работники не только ак-ционерного общества, но и ООО «НЭСКО», ЗАО «Горсвет» и НРИЦ. Поэтому большой двухднев-ный турнир по волейболу всегда в центре вни-мания энергетиков. К нему тщательно готовят-ся, ведь это главный корпоративный турнир се-зона! - В играх впервые участвовало 10 команд. Раньше бывало и восемь, и еще меньше. В этом году к нам присоединились команды четверто-го сетевого района «Горэлектросети» и «Управ-ления теплоснабжения г. Нижневартовска». Ко-манды производственно-диспетчерской служ-бы (ПДС) и аппарата управления (АУП) тради-ционно показывали хорошую игру и вышли в плей-офф. Меня очень порадовал финал. Я дав-но не испытывал таких эмоций и не видел та-кой яркой, азартной игры. Финал между коман-дами ПДС и УТС получился воистину горячим. Команды сражались за каждый мяч. Очень ак-тивной была и поддержка болельщиков! ПДС были чуть лучше за счет сбалансированности команды: все играли ровно, да и состав игроков более молодой, – рассказал судья турнира Ан-дрей Стукалов.Кроме мужчин, в волейбол играли и три жен-ские команды. Андрей Стукалов отметил, что дамы выступили на хорошем уровне. - Необходимые навыки для игры в волейбол у них есть, надеемся, что женщины будут актив-нее тренироваться и повышать свой уровень, – подытожил их выступление главный арбитр турнира. В итоге первое место у мужчин заня-ла команда производственно-диспетчерской службы АО «Горэлектросеть», у женщин – пред-ставительницы ЗАО «Горсвет».Финишировала корпоративная спартакиа-да на веселой, праздничной ноте в минувшее воскресенье. И добавим, с отменным размахом, ведь в фестивале «Папа, мама, я – спортивная семья» приняли участие свыше 500 человек. А ее главными героями стали, разумеется, дети, которые с веселыми криками и смехом носи-лись по залу (сначала самостоятельно, а потом вместе с родителями), участвовали в поролоно-вом шоу, с восторгом получали подарки. Азарт, веселье и ощущение праздника были обеспече-ны всем! Завершился этот турнир силы и лов-кости «водными процедурами», ведь лучших пловцов компании тоже ожидали их места на пьедестале почета. Победители турнира получили памятные ме-дали и кубки, а также подарочные сертифика-ты, ну а всем без исключения маленьким участ-никам эстафеты достались игрушки и билеты в кино. Стоит добавить, что ежегодная Спартаки-ада АО «Горэлектросеть» проводится уже более 30 лет, а число ее участников год от года растет вслед за компанией.

Первое место в турнире по волейболу 
среди мужских команд заняла производственно-

диспетчерская служба АО «Горэлектросеть».

Второе место в турнире по волейболу среди мужских команд 
заняла сборная «Управления теплоснабжения 

г. Нижневартовска», филиал АО «Горэлектросеть».

Танцевальная разминка с медвежонком Тедди. Конкурс «Снежный ком».

Семья Радика Фаизова (АО «Горэлектросеть») 
участвует в семейной эстафете.

Кто быстрее пролезет через туннель, тот победил.

Соревнования по плаванию завершили Спартакиаду.

Большой поролоновый бум пришелся детям по душе.

Болеем за своих!

Конкурс «Забег на единорогах».
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АНЕКДОТЫРодители подарили 4-летнему сыну барабан. Мудрый сосед через неделю спросил у малыша:- А ты знаешь, что у него внутри?***- Слушай, дружище, наблюдаю за то-бой каждый вечер и всегда вижу, как ты со своей новой машины бензин сли-ваешь, а утром опять заливаешь…- Я подозреваю, что эта тварь его жрет даже ночью!

***- Я вчера с женой чуть не развелся.- Почему «чуть»?- Она сказала, что идет подавать на развод, но перед этим так долго краси-лась, что забыла куда собралась.***Представила, что выиграла милли-он. Мысленно распределила, куда по-трачу... Не хватило...***Молодой человек покупает в супер-маркете бутылку минеральной воды, 

которая стоит 18 рублей. Протягива-ет продавцу 100-рублевую купюру. Она спрашивает:- А 18 есть?- Могу паспорт показать!***- Да, мы тебя избаловали... Наверное, придется наказывать!- Как это: избаловали меня ВЫ, а на-казывать МЕНЯ? ***Прихожу домой, смотрю – пыль ле-жит. Думаю, дай и я полежу.О
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Овен. Похоже, наступает время серьезной проверки ваших дипломати-
ческих качеств. На этой неделе все зависит от того, как быстро вы пре-
вратите противников в союзников. Вам предстоит интенсивно общать-
ся с коллегами по работе для определения перспектив на будущее. 
Телец. На этой неделе у вас появится шанс открыть в себе много инте-
ресного и оригинального, что окажется полезно не только вам, но и все-
му вашему окружению. В конце недели постарайтесь не конфликтовать 
с начальством, проявите выдержку, вам это зачтется.
Близнецы. В целом неделя благоприятна для работы и творчества. В 
личной жизни назревают важные для вас перемены. Причем к лучшему. 
Сбудется то, о чем вы мечтали. Вы с радостью будете выполнять твор-
ческую работу, не преследуя каких-либо корыстных целей. 
Рак. Данная неделя может наглядно продемонстрировать все ваши 
внутренние комплексы. Что ж, тем легче будет с ними бороться. Уже к 
среде вы почувствуете, что вас любят и ценят. Но вас может настичь глу-
бокое равнодушие ко всем делам.
Лев. Хорошее время для построения планов на новый год, они имеют 
шансы осуществиться. Время изменять свои взгляды на жизнь и из-
бавляться от старых стереотипов. Не бойтесь браться за долгосрочные 
проекты, стоит расширить свои контакты.
Дева. На этой неделе вас, похоже, ждет слишком много работы. Если 
вы с ней и справитесь, то только благодаря высокому авторитету среди 
тех, кого вы можете призвать на помощь. Масштабность собственных 
идей может помешать реально оценить свои возможности.  
Весы.Вы способны легко обезоружить критически настроенных к вам 
людей своим вниманием и доброжелательностью. Результативность 
ваших действий, как обещают звезды, заметно возрастет, вы многое 
успеете сделать. Избегайте личных разговоров на работе.
Скорпион. Неделя, скорее всего, окажется гармоничной и успешной. 
Вы будете с удовольствием жить, работать, любить. Сил будет хватать 
на реализацию всего того, что вы решите совершить. Значительно воз-
растет личная энергетика, поэтому вы будете легки на подъем. 
Стрелец. На этой неделе не стоит планировать решение жизненно 
важных задач, лучше, если есть возможность, выкроить побольше вре-
мени для отдыха. На работе вам будет необходимо проявить свою со-
бранность и пунктуальность. 
Козерог. Не стоит стараться успеть переделать все дела сразу, это бу-
дет лишь тормозить работу. Не бойтесь говорить «нет», это только при-
бавит вам значимости. Вам придется разрываться между карьерными 
устремлениями и внутрисемейными интересами.
Водолей. Закройте глаза, прислушайтесь к себе, и тогда вы почувству-
ете, в какой поток вам необходимо войти, чтобы получить желаемое. 
Постарайтесь не давать никаких обещаний. Вам будет сложно сдер-
жать свое слово. Охватить необъятное невозможно.
Рыбы. На этой неделе вас охватит желание проникнуть в суть вещей и 
в мысли окружающих. Вы не зря подозреваете второе дно. Не верьте на 
слово. Вы многое увидите с новой точки зрения, но не увлекайтесь ана-
лизом в ущерб активной деятельности.

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 23 по 29 декабря 2019 г.

МегаФон будет развивать 5G совместно с другими операторами
ПАО «МегаФон», ПАО «Ростелеком», ПАО «ВымпелКом» и ПАО «МТС» подписали соглашение о намерениях для организации 
совместной работы по развитию и оптимальному использованию сетей мобильной связи пятого поколения в России.С тороны прорабатывают варианты объединения усилий для создания радиоподсистемы 5G в приоритетных частотных ди-апазонах. Рассматривается также создание совместного предпри-ятия. В случае его создания, оно будет заниматься исследованиями электромагнитной совместимости, проведением мероприятий по вы-свобождению радиочастотного спектра в диапазонах 700 МГц, 3,4–3,8 ГГц, 4,4–4,99 ГГц и 24,25–29,5 ГГц во всех регионах России, а так-же в иных возможных диапазонах, пригодных для создания сетей 5G.Деятельность предприятия будет направлена на расчистку ча-стотного ресурса, достаточного для построения участниками соб-ственных сетей 5G. Четыре оператора смогут совместно на равных условиях использовать выделенный предприятием радиочастот-ный спектр.- Уверен, совместная работа операторов по развитию 5G в России позволит выстроить диалог с государством и совместно запустить стандарт связи нового поколения, дав импульс развитию перспек-тивных технологий и открыв нашим абонентам огромный мир циф-ровых возможностей, – рассказал генеральный директор компании «МегаФон» Геворк Вермишян. По его словам, во время пилотных про-ектов оператор и его партнеры изучили возможности сети и сформу-лировали рекомендации по использованию частотного спектра. - Мы видим, что золотым стандартом для развития 5G в России, как и во всем мире, должен быть диапазон 3400-3800 МГц, а другие частоты возможны к использованию как комплементарные, – отме-тил Вермишян.

На правах рекламы 
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• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ 3-комн. 
кв. ДСК (10 мкр., 8 эт.) на равноценную 
в городах Московской обл., Самаре 
или Кемерове. Тел.: 8-922-772-86-49, 
8-922-403-40-23.
• ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. МСК (боль-
шая, 59 кв. м, 6 эт., ремонт, балкон уте-
плен, частично меблирована, рядом 
магазины, детсад) по ул. 60 лет Октя-
бря, 4. Цена 3 млн 350 тыс. руб. Тел. 
8-912-939-99-87.
• ПРОДАЕТСЯ 2 комн. кв. с ремонтом 
на 1 эт. в г. Ялуторовске (от Тюмени 80 
км). Недорого. Тел. 8-902-851-70-32.
• ПРОДАЕТСЯ 1-комн. кв. Собствен-
ник. Агентствам не беспокоить. Тел. 
8-908-893-76-70.
• КУПЛЮ 1-комн. кв. во 2 мкр., кроме 
общежитий и малосемеек. Оплата на-
личными. Тел. 8-919-530-70-00.
• СДАЕТСЯ 2-комн. кв. в 10 мкр. по ул. 
Интернациональной (комнаты изоли-
рованы, большия кухня, прихожая, лод-
жия) порядочной семье на длительный 
срок. Телефон 8-922-404-80-88.
• СДАЕТСЯ 2-комн. кв. в 5-эт. доме (3 
эт., 6 мкр.). Тел. 8-982-183-20-14.

• СДАЕТСЯ комната в 2-комн. кв. на ул. 
Интернациональной, 37 (меблирована, 
бытовая техника). Цена 8 тыс. руб. в 
мес. Тел. 8-965-834-97-50.
• СДАЕТСЯ комната в частном доме 
порядочной женщине. Помощь по дому 
приветствуется. Тел. 8-902-858-14-92.

• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ на квар-
тиру дом на ул. Первомайской (9 со-
ток земли, отопление, водоснабжение, 
баня, теплица, насаждения), рядом р. 
Обь. Прописка. Тел. 8-922-418-92-51.

• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «У озера» (10 соток, огорожен, 
свет, дорога). Тел. 44-87-66.

• ПРОДАЕТСЯ праздничное платье на 
девочку 6-9 лет, цена 3 500 руб. Тел. 
8-950-525-15-90.
• ПРОДАЕТСЯ платье вечернее с от-
крытой спиной черного цвета (р. 44-46, 
длина фиксируется мини/миди), новое. 
Цена 4 500 руб. Тел. 8-932-409-53-52.
• ПРОДАЕТСЯ шуба искусственная 
«под леопарда», новая (р. 48). Телефон 
8-919-530-70-00.
• ПРОДАЮТСЯ шуба нутриевая (р. 54, 
требуется небольшой ремонт), шапка 
норковая женск. (р. 56-57). Телефон 
8-950-518-98-04.
• ПРОДАЮТСЯ шуба нутриевая (р. 54-
56), немного б/у. Тел. 8-904-483-48-52.
• ПРОДАЮТСЯ шуба мутоновая женск. 
черного цвета, дубленка облегченная 
женск. черного цвета, полушубок нор-
ковый с капюшоном, пуховик из экоко-
жи женск. коричневого цвета, все б/у, 
в отличном состоянии (р. 44-48). Тел. 
8-932-409-53-52.
• ПРОДАЮТСЯ шапки женские: норко-
вая (мягкая), цена 3 тыс. руб.; меховая 
вязаная коричневого цвета, новая, цена 
2,5 тыс. руб. Тел. 8-932-409-53-52.

• ПРОДАЕТСЯ шапка женская норковая 
(р. 56-58). Тел. 8-904-483-48-52.
• ПРОДАЮТСЯ тапочки из натуральной 
оленьей кожи, отделаны мехом (р. 37), 
новые. Тел. 8-919-530-70-00.
• ПРОДАЮТСЯ сапоги зимние женские 
из нат. замши (р. 34-35, цвет «темный 
шоколад», платформа, высокий каблук, 
пр-во Турция). Цена договорная. Тел. 
8-932-409-53-52.
• ПРОДАЮТСЯ туфли женские зам-
шевые (р. 34-35, цвет черный+фуксия, 
платформа, высокая шпилька, пр-
во Италия). Цена 4 300 руб. Телефон 
8-932-409-53-52.
• ПРОДАЮТСЯ босоножки женские ла-
ковые (р. 34-35, цвет черный, высокий 
каблук, пр-во Турция). Цена 2 тыс. руб. 
Тел. 8-932-409-53-52.

• ПРОДАЮТСЯ матрас противопро-
лежневый с компрессором, цена 3 тыс. 
руб.; носилки мягкие, цена 850 руб.; 
биотуалет, цена 2 500 руб.; подгузники 
для взрослых (р. 3, 30 шт. в упаковке, 
удобные застежки), цена 850 руб. Тел. 
8-922-402-10-12.
• ПРОДАЮТСЯ кресло-коляска для ин-
валидов с ручным приводом «Старт»,  
цена 13 500 руб. и кресло-коляска с 
санитарным оснащением для инвали-
дов, цена 2 500 руб., новые. Телефон 
8-922-650-62-21.
• ПРОДАЮТСЯ виброаккустический 
аппарат «Витафон-5» с матрасом. Тел. 
8-982-538-89-92.
• ПРОДАЕТСЯ корсет грудопояснич-
ный полужесткий для позвоночника. 
Тел. 8-950-518-98-04.
• ПРОДАЕТСЯ корсет грудопояснич-
ный (р. 54-56), новый. Обращаться по 
тел. 8-904-483-48-52.
• ПРОДАЕТСЯ елка искусственная 
с игрушками (1,7 м). Недорого. Тел. 
8-919-538-49-06.
• ПРОДАЕТСЯ камера морозильная 
«Хайер», б/у, в отл. сост., цена дого-
ворная. Тел. 8-950-525-15-90.
• ПРОДАЕТСЯ Коляска детская сире-
невого цвета, немного б/у. Телефон 
8-904-483-48-52.
• ПРОДАЕТСЯ клетка для попугаев. 
Тел. 8-950-518-98-04.
• ПРИМУ В ДАР или КУПЛЮ НЕДОРО-
ГО подгузники для взрослых (р. 3-4), 
вещи женские (р. 72) и обувь женскую 
(р. 41). Тел. 8-952-696-70-91.

• ИЩУ РАБОТУ кухрабочей. Телефон 
8-904-477-64-59.
• ИЩУ РАБОТУ сторожа или охранника 
без лицензии (мужчина 60 лет, без в/п). 
Тел. 8-952-703-91-14.
• ТРЕБУЕТСЯ сторож в ГСК (мужчина 
без в/п, ответственный славянин), 
сутки через трое. Тел. 8-982-533-42-22.
• ТРЕБУЮТСЯ трактористы, дворники, 
уборщицы. Тел. 8-982-205-71-13.
• ТРЕБУЕТСЯ дворник на здание 
«Горэлектросвет» (мужчина). Телефон 
29-18-98.
• ТРЕБУЕТСЯ машинист экскаватора 
на постоянную работу. Обращаться по 
телефону 8-902-854-27-78.

• ТРЕБУЕТСЯ помощь пенсионерке 
(подготовка квартиры к ремонту), за 
умеренную плату. Тел. 8-912-931-85-85.
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РАЗНОЕ

ОДЕЖДА

Новогодний марафон подарков 
от Данцер и партнеров!

Компания «Данцер» совместно с телеканалами-партнерами 
приготовила для всех абонентов провайдера 

отличные новогодние подарки. Приглашаем всех посетить 
абонентские офисы компании в период с 23 по 29 декабря, 

оплатить услуги на три месяца и более и получить гарантированный 
подарок от «Данцер» и телеканалов-партнеров!


